

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas limpahan nikmat, karuniaNya dan ridhoNya yang tidak terkira kepada penulis sampai akhirnya pengantar karya tugas akhir yang berjudul “Perancangan Identitas Visual dan Media Promosi *Event* CRAFASHTIVAL 2016” telah berhasil penulis selesaikan dan sampai kepada para pembaca. Penulisan pengantar karya tugas ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Desain jurusan Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Penulis menyadari bahwa, tanpa bantuan, bimbingan dan doa dari berbagai pihak, dari masa awal perkuliahan, masa pengerjaan pengantar karya tugas akhir ini sampai akhirnya pengantar karya tugas akhir ini selesai, sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikan pengantar karya tugas akhir ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini Penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Orang tua, kakak dan adik terima kasih penulis ucapkan kepada semuanya atas doa, dukungan dan semangat yang telah diberikan, terlebih lagi kepada kedua orangtua penulis yang tidak pernah berhenti berdoa, memberikan dukungan, semangat dan kasih sayangnya yang tak terhingga kepada penulis. Sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Bapak Dicky Hidayat S.Sn., M.Ds, selaku Ketua Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Telkom.
3. Bapak Iman Sumargono, S.Sn., M.Sn dan Ibu Ira Wirasari, S.Sos., M.Ds , selaku dosen pembimbing penulis, terima kasih atas kesabaran dalam membimbing penulis memberikan saran, dukungan dan nasehat dari awal pengerjaan pengantar karya tugas akhir sampai akhir .
4. Bapak Sonson Nurusholih M.Ds, selaku dosen koordinator tugas akhir, terima kasih atas bimbingan dan selalu memberikan informasi mengenai tugas akhir.

5. Ruang Kolaborasi yang bersedia membantu saya dalam proses pencarian data dan Anjar Gumilar sebagai kakak yang bersedia membimbing dan memberi masukan untuk proses tugas akhir saya.
6. Semua teman terdekat saya Khansa, Rayi, Ojan, Ivan, teh Putu, nissa nadira, eggy dan lainnya yang penulis lupa cantumkan namanya dan telah banyak membantu penyusunan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa pengantar karya tugas akhir ini masih sangat jauh dari kata sempurna dan memiliki banyak kekurangannya. Oleh karena itu, dengan segenap kerendahan hati semoga segala kekurangan yang ada pada pengantar karya tugas akhir ini dapat menjadi bahan pembelajaran yang lebih baik dimasa yang akan datang. Akhir kata semoga Allah SWT membalas kebaikan, kebahagiaan kepada semua pihak yang telah banyak membantu penulis dan pengantar karya tugas akhir ini bisa memberi manfaat kepada semua pihak.

Bandung, 17 Juni 2016

Penulis

Reza Ramadani Firman

Successful people don't relax on Chairs, they feel relaxed with their work. They sleep with their Dreams and awake with a Commitment

-Man of Honor-

If you can DREAM IT, you can DO IT

-walt Disney-